

Marcha para defender a INE debe mantenerse ciudadana, revira MC a PRI

El coordinador de la bancada de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Máynez, señaló que la marcha para defender el INE, que se llevará a cabo el próximo domingo 13 de noviembre, debe ser ciudadana y no deben participar los partidos políticos, cómo anunció la dirigencia nacional del PRI.

"Nos parece que la marcha debe mantenerse ciudadana y que a los partidos nos toca un compromiso: VOTAR EN CONTRA cualquier reforma constitucional en materia electoral", escribió en su cuenta de Twitter.

https://pulsoslp.com.mx/nacional/marcha-para-defender-a-ine-debe-mantenerse-ciudadana-revira-mc-a-pri/1571408